



**In Zusammenarbeit mit dem Bund der Neusiedlererben -BNE-**

27.06.

*An die Mitglieder und Mitstreiter der ARE  
für Recht und Gerechtigkeit, Eigentum und Aufarbeitung von Unrecht*

*Liebe Mitglieder, Freundinnen und Freunde,  
Sehr geehrte Damen und Herren,*

Es geht aktiv weiter in Brandenburg- und über Brandenburg hinaus geht es um alle jungen Länder und auch um die Betroffenen und Geschädigten, die heute in den alten Ländern leben und arbeiten.

Was passiert und wie geht es weiter?

1) Zusagen der Regierungsparteien im Koalitionsvertrag können und müssen jetzt erfüllt werden!

2) Die „Brandenburger Bodenaffäre“ geht in die nächste Runde- Neusiedler-Erben aufgepasst!

3) Die Untersuchungskommission („Enquete“) in Potsdam arbeitet auch unsere Problemfälle auf!

Ganz wichtig ist es deshalb, dass wir jetzt alle dabei sind, um unsere Rechte wirksam zu wahren und den Verantwortlichen klar zu machen: Wir sind da, wir kämpfen, wir lassen uns das Unrecht nicht mehr gefallen! Wie verlangen konkrete Aufarbeitung, Ersatzflächen oder Entschädigungen und Nachbesserungen z.B. für LPG-Vermögensunrecht, Landwegnahme, auch Rentenunrecht.

Wir rufen Sie und Ihre Familien, auch Ihre Nachbarn und betroffene Freunde und Bekannte heute -kurzfristig, aber vor der nächsten Potsdamer Sitzung der Kommission zur Aufarbeitung nach Groß Behnitz bei Nauen zum Versammlungssaal auf dem Gut Borsig, am Donnerstag, dem 08.Juli 2010, Beginn ab 15 Uhr, Ende voraussichtlich 18- 19 Uhr somit bleibt auch Zeit, Ihre persönlichen Fälle mit den Anwälten nach den Vorträgen zu besprechen

Es werden zu Ihnen sprechen und mit Ihnen die bevorstehenden Aktionen diskutieren:

- Manfred Graf v. Schwerin, ARE-Bundesvorsitzender Thema: „Die neue Lage kraftvoll nutzen!“
- Catherine Wildgans, Rechtsanwältin/ Berlin, Thema „Aufgaben für Politik und Justiz-jetzt neu“
- Dr. Thorsten Purps, Rechtsanwalt/Potsdam, Thema: „Wende im Affärenland Brandenburg?“

Voraussichtlich werden wichtige Vertreter aus der Opposition im Landtag in Potsdam dabei sein, Genaueres erfahren Sie hierzu ab 03.Juli auf Anfrage, wenn feststeht, wer am 08.07. kommen kann.

Wir erwarten die Teilnahme unserer Mitglieder und bitten Sie, Gäste mitzubringen. Vielleicht können Sie auch eine Fahrgemeinschaft nach Gr.Behnitz organisieren, gute Beteiligung muß sein. Es wird nämlich auch über der gemeinsamen Demo-Auftritt in Potsdam beim Landtag vorbereitet.

Wir zählen auf Sie, und es wird spannend am 08.Juli : gemeinsam voran!

Und besuchen Sie uns bis dahin noch mehrfach im Internet:

Mit besten Grüßen Ihr ARE-/BNE-Team und

Manfred Graf v. Schwerin